
Verbale della riunione del Consiglio Direttivo dell’AINR

Lunedi 23 maggio 2022 (per via telematica)

Presenti: Rossi, Anzalone, Armentano, Longo, Bozzao, Vinci, 
Splendiani, Sabatini, Gasparotti, Parazzini, Caulo, Muto, Causin, 
Briganti, Romano, Gasparini, Gaudino C.

Assenti giustificati: Falini, Morana 

Assenti: Bastianello, Pizzini

Ordine del Giorno:
1) Comunicazioni del Presidente
2) Incontro Ministero della Salute
3) Nuovi Soci
4) Modifiche regolamentari
5) Proposta SIRM evento comune
6) Patrocinio corso nervi cranici
7) Varie ed eventuali

Il Presidente alle ore 17.30 dà inizio alla riunione.

1) Comunicazioni del Presidente
Il Presidente ricorda che l’attuale è l’ultimo consiglio del 
Direttivo uscente prima delle elezioni del nuovo Direttivo che 
avverranno durante il congresso AINR Nazionale a Roma nel 
giugno pv

2) Incontro Ministero della Salute
Il Presidente relaziona sull’audizione avvenuta presso il 
Ministero della Salute il 18 Maggio us su invito del DG dott. 
Urbani per discutere del DM70 in via di preparazione, e in 
particolare dell’organizzazione della Neuroradiologia 
nell’ambito del SSN. Ha partecipato all’incontro, oltre al 
Presidente stesso, anche Causin che quindi in maggior dettaglio
relaziona sull’incontro.
Causin riferisce in dettaglio i punti di discussione delle 
modifiche del DM70 per quanto riguarda la definizione del ruolo
della Neuroradiologia soprattutto nell’urgenza vascolare e nel 
piano cronicità. E’ stata presentato al Ministero il documento 
ufficiale su “Organizzazione e fabbisogni per la gestione 



dell’urgenza e dell’elezione neuroradiologica” (che verrà reso 
disponibile sul sito AINR). I rappresentanti del Ministero hanno 
chiesto che venga anche presentato una puntuale richiesta di 
eventuali modifiche al decreto in presentazione. Causin 
presenta tale elenco al CD che approva dando mandato al 
Presidente di inviarlo al Ministero.

     3), 4) Nuovi Soci e Modifiche regolamentari
Anzalone riferisce dell’avvenuta richiesta dall’ultimo direttivo 
del febbraio us di numerosi aspiranti soci (92) soprattutto 
specializzandi di Radiodiagnostica . Avendo vagliato il CV dei 
richiedenti ed essendo in prossimità del Congresso nazionale il 
Direttivo approva i Soci. Il Presidente propone di effettuare una 
modifica statutaria in modo tale che i nuovi soci vengano 
approvati dal CD provvisoriamente, senza diritto di voto e di 
candidaresi alle cariche sociali, fino alla definitiva approvazione
in Assemblea Generale dei Soci. Il Presidente ricorda inoltre che
deve ancora essere formalizzata per iscritto la modifica 
regolamentare sulla nuova configurazione del Direttivo (con 
incarichi specifici per il Consiglieri) già in precedenza approvata
e votata in Assemblea. Il Direttivo approva, dando mandato a 
Rossi di approntare le modifiche in questione; in particolare la 
modifica statutaria (soci provvisori) verrà presentata per 
approvazione al prossimo Direttivo entrante, e 
successivamente portata in Assemblea in occasione del 
congresso pediatrico di Salerno.

5) Proposta SIRM evento comune

Il Presidente relaziona su invito ricevuto dai prossimi Presidenti 
del congresso SIRM Milano 2023 e della SIRM, Carafiello e 
Giovagnoni, di organizzare nell’ambito del congresso stesso un 
evento comune tra le varie società di area radiologica. Il 
Direttivo decide di dare risposta affermativa riservandosi di 
valutare i dettagli dell’iniziativa una volta che saranno resi noti,
e dà mandato al Presidente di rispondere in tal senso.  

6) Patrocinio Corso sui Nervi Cranici

Il Direttivo discute sull’appropriatezza della concessione del 
patrocinio AINR al corso sui “Nervi cranici” organizzato a 
Rovereto nell’ottobre pv non essendo ben conosciuti noti gli 



organizzatori, soprattutto in ambito neuroradiologico. Anzalone 
si offre di contattare questi ultimi ad un fine conoscitivo. Il 
Direttivo approva, rinviando l’eventuale concessione del 
patrocinio a un momento successivo. 
 
7) Varie ed eventuali
   
Muto illustra al Direttivo le richieste pervenute per le borse di 
studio AINR. Il Direttivo da mandato al comitato designato di 
selezionare i vincitori in tempi brevi per poterli annunciare 
durante il prossimo Congresso Nazionale a Roma. 

Caulo annuncia lo stato avanzato del programma del prossimo 
congresso di Neuroradiologia Funzionale che si terrà a Padova il
12-13 dicembre pv.

Il Presidente e Muto annunciano la Conferenza stampa che si 
terrà in Senato il 7/6 pv durante la quale verrà presentata la 
Neuroradiologia come disciplina e il suo ruolo fondamentale 
nella sanità italiana.

Il Presidente ringrazia il Direttivo per il fattivo sostegno durante 
l’intero mandato e, non essendovi altri punti in discussione, 
chiude la riunione alle h. 19,30.


